

Mythen der Elektromobilität



»In Deutschland gibt
es nicht genügend
grünen Strom für
Millionen E-Autos.«



Weitere Infos unter www.fahrt-ins-grüne.com



Doch.

E-Autos sind sehr effizient. Sollten 2030 wirklich 10 Millionen Elektrofahrzeuge auf deutschen Straßen unterwegs sein, würde der Stromverbrauch nur um 4 % steigen. Darauf ist die Energiewirtschaft vorbereitet.

Gleichzeitig wird dieser Strom dann bereits zu zwei Dritteln aus Erneuerbaren Energien stammen – deren Ausbau treibt die Energiewirtschaft konsequent voran.

